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Sanierung des Sportplatzes TuS Flomersheim 
hier : Anfrage der CDU Flomersheim 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hebich,  
 
 
wir bitten die Verwaltung um Stellungnahme zur Sanierung des Sportplatzes des TuS 
Flomersheim.  
 
Am 04.11.2022 wurde dem Sportausschuss ein Sanierungskonzept vorgestellt welches 
einstimmig angenommen wurde. In der Stadtratssitzung am 13.12.2022 wurde das Vor-
haben aufgrund verschiedener Sanierungsauffassungen wieder in den Sportausschuss 
zurückgegeben, damit dieser dem Stadtrat einen entsprechenden Vorschlag in Abstim-
mung mit dem beauftragen Ingenieurbüro unterbreiten kann.  
 
Leider mussten wir feststellen, dass in den bisherigen drei Sitzungen in 2023 des Sport-
ausschusses die Verwaltung es versäumt hat, das Thema auf die Tagesordnung zu 
bringen. Die nächste planmäßige Sitzung des Sportausschusses findet am 15.11.2023 
statt.  
 
Eine Ausführung in 2023 wird unter Beachtung der beratenden Ausschüsse und Verga-
berichtlinien somit nicht mehr realisiert werden können.  
 
 
Wir möchten von der Verwaltung wissen: 
 
1. Wurde bereits ein Gutachten für die Sanierung des Platzes in Auftrag gegeben und 
liegt dieses der Verwaltung vor, wenn ja, wird der Inhalt dem Ortsbeirat noch vorgestellt?  

2. Wann die Sanierung im Sportausschuss zusammen mit dem Ingenieurbüro beraten 
wird?  

3. Was mit den für 2022 eingestellten Haushaltsgelder passiert ist, diese sind im Haus-
haltsplan für 2023 nicht zu finden?  

4. Wie mit den sich aufgrund der Verzögerungen ergebenden Kostensteigerungen um-
gegangen wird?  
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5. Wie die Meilensteinplanung unter Berücksichtigung des Trainings- und Spielbetriebs 
zur Sanierung des Sportplatzes aussieht?  

6. Ggf. welche belastbaren Ausweichmöglichkeiten dem Verein während der Sanierung 
für den Trainings- und Spielbetrieb gegeben werden?  
 
 
Freundliche Grüße  
 
 
Ulrich Fleischmann  
CDU-Ortsbeiratsfraktion 
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